

校長 高藤 浩



新1年生が入学して早いもので1か月がたちました。入学当初、初めての環境で慣れない様子が見られましたが、6年生が朝早く登校して、1年生の準備を手伝ってくれていました。

机に教科書をしまったり、ランドセルをロッカーにしまったり、分らないことも多かったことだと思いますが、6年生のサポートで今では、学校生活に慣れてきた様子が見られるようになりました。

優しく声をかけたり、一緒に動いてあげたりする6年生をみて、「本当にやさしいな。」と感じることができます。令和7年度、学校の代表として、様々な場面で活躍をすべく、6年生は今、一つ一つの活動を一生懸命行ってくれています。とても楽しみです。

☆子供たちの元気な声は平和の象徴

先日校庭を見ていて、子供たちの元気な声を聞いていたとき、かつて図工の先生から全校遠足の際に聞いた言葉を思い出しました。

子供たちが遊んでいた公園のすぐ隣には、テニスコートがあって、その日もテニスを楽しんでいる方がいました。図工の先生は、子供たちが賑やかなことを気にしてその方々に「すみません。大変うるさくしてしまって。」と言いました。そのときの返事としてその方々が言ってくださった言葉が「子供たちの元気な声は平和の象徴です。気になさらないでください。」でした。

私は、この言葉を図工の先生から聞いたとき、なんて優しく、そして大きな視点をもった言葉なんだろうと思いました。

今、世界の様々な場所で紛争が起こり、子供たちが悲しい思いをしている現状があります。そのような国々では、元気に遊ぶ子供たちの声は残念ながら聞くことはできないと思います。

子供たちの元気な声を聞くことができる校庭を見たとき、いつまでもいつまでもこの様子が続くことができるよう、私たち大人は子供たちを見守る必要があることを強く感じました。

緊急連絡用携帯電話について

緊急時(校外学習、学校で起こったけが等で病院へ児童を搬送した際、午後5時30分以降の連絡など)保護者の皆様に連絡をするための携帯電話が、多摩市教育委員会から配置されています。

電話番号は、080-4474-2878です。学校からこの電話番号の電話があった際は、必ず応対していただけようお願いします。なお、この携帯電話は、緊急時に使用しますので、それ以外の時に電話をいただいたても応対することはありません。ご理解・ご協力をお願いします。

〈令和7年度 5月の予定〉

日	曜	主な予定
1	木	B時程 主権者教育模擬選挙（6）
2	金	B時程 学校公開 セーフティ教室
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日
5	月	こどもの日
6	火	振替休日
7	水	児童朝会 安全指導 色覚検診(4)
8	木	B時程 地域未来塾
9	金	朝読書 心臓検診（1） 社会科見学（6）
10	土	
11	日	
12	月	体育朝会 体力向上週間始 委員会 【SC】
13	火	ベーシックタイム 腎臓病健診回収（2次） こころの劇場（6）
14	水	B時程 午前授業
15	木	B時程 腎臓病健診追加回収（2次） 地域未来塾
16	金	児童集会 体力向上週間終 なかよし班
17	土	
18	日	
19	月	B時程 体力テスト週間始 【SC】
20	火	ベーシックタイム 体力テスト全学級一斉実施
21	水	朝読書
22	木	B時程 耳鼻科健診(全) 多摩桜の丘学園交流会（3） 地域未来塾
23	金	体力テスト週間終 児童集会
24	土	B時程 ひじりっ子フェスタ
25	日	
26	月	朝読書 クラブ 【SC】
27	火	B時程 社会科見学（3） 八ヶ岳移動教室説明会（6）
28	水	音楽朝会 眼科（全） 避難訓練（集団下校）
29	木	B時程
30	木	児童集会
31	土	

◎スクールカウンセラーの紹介



今年度も、スクールカウンセラーとして
大竹 荣さんがきてくださることになりました。普段のお子さんの様子など、ご心配な
ことがありましたら、副校長までご連絡ください。

お知らせ

◎学校運営協議会を行いました。

第1回学校運営協議会を4/24(木)に開催しました。今回は、校長より、コミュニティースクールの説明及び学校経営方針や今年度の教育活動についての説明を行いました。その後、委員の皆様からは、「子供の可能性や個性を伸ばし、元気な子を育ててほしい。」というご意見などをいただきました。また、地域人材の広がりの話題にもなりました。地域に支えられている本校としては、今後も地域との連携の充実を図っていきます。

◎5月の地域未来塾

参加するお子さんは、通常よりも下校が遅くなりますのでご了承ください。詳しくは、学校よりお手紙を配布いたしますので、ご確認ください。

＜日程＞ 2・3年生 4・5・6年生
5月 8日(木) 14:15～14:45 15:00～15:30
5月22日(木) 14:15～14:45 15:00～15:30
※1年生は、10月から未来塾を実施します。



◎地域学校協働活動についての紹介

聖ヶ丘小学校では、毎年新1年生が学校生活に慣れるまでの1週間ほど、下校時に地域の方々が付き添つて方面別に送ってくださる活動があります。

今年度も入学式翌日の4/8(火)から、給食初日の4/14(月)までの新1年生の見送り活動や3年生の地域めぐりの付き添いの活動を行いました。新1年生の見送りには、延べ90名の方々が参加してくださいました。

この活動をまとめいらっしゃるのが、地域学校協働活動推進員の上田 啓子さんです。上田さんには、平成30年度から地域学校協働活動推進員をお願いしています。主な活動としては、この新1年生の見守り活動をするための協力者の依頼と調整や、なかよし班清掃での地域への協力依頼、校外学習の付き添いや地域訪問先への協力依頼など幅広くお手伝いいただいています。

◎今後の教育活動の支援予定

5月

1年生

タブレット補助、横断歩道歩行訓練、春探し見守り

3年生

桜の丘学園交流 見守り

☆☆☆ 聖ヶ丘小学校のみなさんへ ☆☆☆

聖ヶ丘小を去られた先生方からメッセージが届きました。

聖ヶ丘小学校では、4年間お世話になりました。副校長としてのスタートが聖ヶ丘小であったことをとても感謝しています。

副校長として異動を迎えるにあたり、子供たちの姿だけでなく、お世話になった地域の方々、保護者のみなさんの顔が浮かんできました。それだけ様々な方々との思い出と人間関係がこの4年間でできたのだと実感しました。4年間ありがとうございました。

前副校長 境 義史

伝統ある金管バンドと豊かな縁に囲まれた聖小で子供たちと過ごした日々は、大切な宝物です。保護者の皆様のご協力で、充実した教育活動を行うことができました。ありがとうございました。

前1年1組 住谷 佳子

聖ヶ丘小学校で6年間お世話になりました。子供たちの学習や行事等に一生懸命取り組む姿、友達と力を合わせて頑張る姿に、たくさんの力をもらいました。支えていただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。これからも聖小の子供たちや卒業生のことを陰ながら応援しています。

前6年2組 中村 七菜

元気で明るい聖ヶ丘小の子供たちに、私自身も元気をもらう宝物のような日々でした。保護者の皆様にも長きに渡ってお子様たちの成長ぶりを教えていただき、大変励みになりました。8年間、本当にありがとうございました。

前つばさ教室 曽我部 知子

緊張しながら皆さんにご挨拶してから、あっという間の6年間でした。皆さんからいろいろ声を掛けていただき、楽しく仕事をすることができます。ありがとうございました。

前用務主事 加藤 忠雄

1年間という短い間でしたが、お世話になりました。素直で前向きな聖ヶ丘小の子供たちとお別れするのは寂しいです。皆さんの笑顔を思い出しながら、新たな職場で頑張ろうと思います。ありがとうございました。

前国語・算数講師 本間 優佳

新6年生の皆さん、進級おめでとうございます。どのような外国語活動でも楽しそうに取り組んでくれたので、授業に行くのが毎回楽しみでした。学んだ英語をどんどん使っていってくださいね。いつも応援しています。

前外国語講師 深沢 のり子

1年間という短い間でしたが、皆さんと一緒に図工をお勉強することができて、とても楽しかったです。展覧会では、大きなドームハウスを作りましたね。これからも図画工作を通して楽しくいろいろな表現にチャレンジしてくださいね。

前図工講師 梅田 勝裕

5、6年生にプラスバンドを教えさせていただきました。1年にも満たない短い間でしたが、皆さんのお陰でとても楽しい思い出になりました。ありがとうございました。

前ピアティーチャー 吉澤 珠璃

☆☆☆ 4月の学校生活 ☆☆☆

4月18日(金) 1年生を迎える会

入場の様子



6年生と手をつないで入場しました。
1年生も元気に歌を歌いました。

1年生の様子



4月23日(水) 1・2年生 消防写生会

あいにくの雨となり、昇降口からの写生会となりました。2年生は、後半は、教室で写真を見ながら描きました。

